

Begrüßungsfeier der neuen Fünftklässler

118 neue Fünftklässler wurden zum Start ihrer Zeit am NGO feierlich begrüßt. Gemeinsam mit ihren Eltern, Großeltern und weiteren Verwandten erlebten sie die traditionelle Feier.

TEXT: Volker Georg
BILDER: Volker Georg



Obstcocktails und sooo viel zu erzählen...

Am ersten Schultag fand in der Aula wieder die traditionelle Begrüßungsfeier für unsere neuen Fünftklässler statt. 118 Kinder hatten sich eingefunden, um gemeinsam mit ihren Eltern, Großeltern und weiteren Verwandten den Beginn ihrer Zeit am NGO zu erleben.

Für einen schwingvollen musikalischen Rahmen sorgten die Bläserklasse 6b unter der Leitung von Herrn Hoßfeld und die Musical-AG von Frau Mitgau-Brandt. Unsere neuen Schüler/innen wurden zunächst über verschiedene Angebote am NGO informiert.



Danach ging es in Begleitung der Klassenleiter/innen und der Patinnen und Paten aus dem 9. Jahrgang in die Klassenräume. Dort fanden Kennenlernspiele statt und die Kinder wurden mit den wichtigsten Informationen versorgt. Inzwischen stärkten sich die Eltern am Buffet, das von der Elternschaft der 6c mit Kuchen, Törtchen und Obstcocktails bestückt

und liebevoll aufgebaut worden war. Nachdem die Eltern unserer neuen Schüler/innen noch weitere Informationen im Plenum bekommen hatten, schloss die Veranstaltung gegen Mittag, als die inzwischen zurückgekehrten, frischgebackenen NGO-Schüler/innen ihren Eltern gaaanz viel zu erzählen hatten...

